



L'univers est généreux, depuis 62 ans, il me prend par la main et me guide. Depuis 40 ans il me permet de révéler mes dons. C'est depuis 2011 que je m'ouvre à tous ses cadeaux. **Un livre** est en cours de création, il reprendra mon chemin de vie avec à la clé la transmission de mes connaissances. Pour mes filles, mes petits-enfants, vous et pour moi.

Je m'appelle Nicole BARBIERO, je suis, une porteuse de lumière et d'Amour pour mon prochain. Je suis guérisseur. Porter, donner de la lumière et de l'Amour est une responsabilité, une vraie vocation. J'aime aider les autres, les écouter, leur venir à l'aide.

Mais aussi soulager des maux par des mots.

Je suis née en 1963 dans une. Ferme à Grenade sur Garonne 31. J'ai grandi seule, mes parents étant trop préoccupés par leurs occupations diverses. Je me suis débrouillée seule. Maman voulait un garçon, elle a eu une fille. C'est cette fatalité qui va devenir ma force. Tant par le caractère que la détermination. J'ai manqué d'Amour, d'affection. Mes parents pensaient à leur façon que le peu était suffisant. Pour rattraper le temps perdu, pour reconnecter le chaînon manquant au transgénérationnel aux générations futures, (séance avec Marie Cavaréro) me voilà donner de l'Amour au centuple à mes enfants, mes petits-enfants, mes Amis et les personnes qui viennent à moi. Sans condition. Par empathie, générosité souvent. **Tout est libéré.** Ma vie a basculé vers le tunnel deux fois à l'âge de 3 ans et 14 ans, mais la Vierge Marie et mes 5 archanges étaient là. Ils sont mes guides et ma force. Elle a décuplé d'année en année. C'est là que j'ai commencé à prier la Source.

Je suis mariée à un homme qui croit en ce que je fais. Maman de 2 filles et par bonheur, nous sommes grands parents de 4 petits. Mathis, Timéo, Louise et Léon.... En 2025 fin d'année je serais à la retraite. Je pourrais à nouveau voler de mes propres ailes et transmettre enfin mes connaissances au grand jour à commencer par mes petits-enfants. Autant de changements qui me donnent envie de créer un livre numérique ou papier. L'univers est plein de ressources.

J'habite à 30 km de Toulouse dans un lieu magique, rempli de fleurs, de fruits, d'oiseaux. Mes poules, mon canard et ma ruche. Un havre de paix. C'est là aussi que se trouve l'association dans laquelle j'interviens. Elle me permet d'interagir avec des intervenants, des ami(e)s qui sont thérapeutes et qui viennent présenter leurs méthodes lors d'atelier ou simplement échanger avec d'autres personnes aussi adorables comme Nathalie, Marco, Albert.... Continuer à faire passer ces beaux messages de Lumière, d'Amour et de partage, en provenance de l'univers, Dieu, le Divin, le créateur, la source, (Donnez-lui le nom que vous voulez). **Les dons vont à l'association.**



Je suis un être habité, depuis maintenant 40 ans.

Guérisseuse/magnétiseuse/énergéticienne en soins quantique/j'aime partager mes connaissances sur la géobiologie, et je retranscris mon énergie sur mes toiles de peintures. C'est merveilleux et si efficace. Je mets mes compétences bénévolement au service [de l'association arthérapie et bien être](#), un lieu propice pour transmettre, former, faire des conférences, échanger, partager... Etre guérisseur, c'est aussi faire découvrir les vibrations des bols tibétains et de cristal, les soins avec les cristaux les pierres, la reconnexion avec votre corps qui parle pour vous...

Guérir par imposition des mains n'a pas toujours été ma vocation. Bien que je sois née avec. J'ai eu un emploi comme tout un chacun, pour payer les charges familiales.

Aujourd'hui internet nous permet tout cela, et j'ai des idées à revendre avec l'aide d'une magicienne de l'informatique : [Emilie](#). Mon site a été refondu, les réseaux sociaux sont là pour nous permettre de communiquer. Alors on y va.

Depuis 2011, suite à mon voyage attendu depuis 28 ans, tout a changé, la forme, le fond du soin, la connexion avec. Les êtres qui m'entourent, mes guides, Nawal..... Et que dire de 2012 qui fût un tremplin pour moi. Les thérapeutes me reconnaîtront comme l'organisatrice du salon du bien-être de Grenade, crée cette année-là. Rien n'existait dans le nord du département. Je suis prête pour de nouvelles aventures, après ces 5 ans de pause forcée suite à mon accident en 2019.

Entre **1985 et 2011** rien d'exceptionnel ne se passait dans ma vie.

Pourtant après le voyage de 2011, tout bascule. J'ai reçu une telle dose d'énergie à Tahiti que je ne sais pas comment gérer mes émotions. Je me lave de l'intérieur : La providence me met en contact avec des sophrologues, réflexologue, kinésologue, hypnothérapeutes, énergéticiens, les bols, les pierres de soin, le décryptage des causes de la maladie et le lien énergétique avec les douleurs, les archives akashiques, la thérapie quantique, le don du pardon, la thérapie par la musique....

Bingo, voilà un condensé de ma méthode. Pour en savoir plus il faudra venir tester lorsque cela sera le moment.

2017 Mon Ami Christian Cransac m'a initié à la géobiologie holistique, les soins mayas.... Mon Amie [Marie Cavarero](#) m'a permis de mieux comprendre pourquoi je me sentais tant attirée par l'Egypte, les volcans, lors d'une lecture d'aura, de l'âme, et me raconta, par le biais de mon âme mes nombreux voyages dans d'autres vie, et les situations bloquantes en lien avec aujourd'hui. La séance la plus merveilleuse qui m'ai été donné de découvrir durant 4 h.

Mais mon chemin ne s'arrête pas là. Je grandis encore, je fais un bon de géant. En 2022, je fais la connaissance [d'Isabelle exorciste](#). Elle me révèle que je le suis également à ma grande surprise. Je comprends enfin pourquoi tous ces ressentis nauséabonds depuis mon adolescence. [Puis Bérangère avec l'école](#), [Céline](#) ma douce Amie Belge, et toutes les autres personnes rencontrées lors de cette formation. Je me reconnecte à mes dons de médium, de communication avec les défunts, mes guides....

En 2024 c'est [Frédérique](#) qui rentre dans ma vie. Son approche de la géobiologie holistique, sa médiumnité et sa formation de géologue vont me conforter dans l'idée que l'étude de la géobiologie d'une maison, d'un terrain, d'un lieu, peut aller encore plus loin avec des outils simples. Le ressenti, la volonté de bien faire, la foi en soi. Je ressort mes amis : mon pendule et mes baguettes.

Guérir, soulager mon prochain, aider, parler, a toujours été une vocation pour moi, à l'égard des autres. Comme un bon samaritain. Je pense simplement l'avoir développé à l'adolescence vers 14 ans.

En général ce don est transmis par un parent. Personnellement, personne ne me l'a transmis. Il s'est "imposé" à moi simplement après tant de blessures enfantines. J'ai appris vers l'âge de 55 ans que mon arrière-grand-père paternel était aussi guérisseur. Mes deux filles, au travers de mon travail sont réceptives. La relève sera assurée avec mes petits-enfants peut être....

Je veille à transmettre l'Amour, le Respect, la Bienveillance, et la compassion à l'égard des autres. Je ne peux simplement que vous faire partager l'énorme bonheur qu'a été le mien lorsque je l'ai découvert.

Tout s'explique, le livre suivra obligatoirement. Je suis bavarde et avive de transmettre. J'ai déjà 62 ans et des ressources à l'infini.

L'univers me comble, ses vibrations et l'information que je peux y puiser est partout. Je la ressens au plus profond de moi. Parfois je parle avec une amie (un ami) et je capte une information pour lui (elle).

Mon corps devient un récepteur. L'émetteur est l'univers, la source, le Divin, mes guides....Je "capte" comme une radio, des mots, des images, des vibrations, que se soit en présence d'une personne ou à distance. Les informations de l'univers sont toujours justes. J'ai une confiance aveugle en ce ressenti à présent. Cette façon de transmettre les informations est une aide précieuse pour moi et les personnes que je rencontre. J'aurais passé du temps à réfléchir, me poser durant ces 5 ans. Me former, lire, étudier...

Concernant mon livre. Je l'ai commencé en 2011, de retour de Tahiti, où je perçois comme une piqure de rappel : Je suis guérisseur. A son début, il était porteur de beaucoup de souffrances, d'injustice, d'incompréhension, de colère à l'égard de mes parents, ma mère.... Je vais changer certaines pages à présent. Le pardon est fait. La coupe des liens nocifs aussi depuis 2024, suite au décès de maman le 26 septembre 2023 avec l'aide de mon Amie Frédérique.



Accompagnement, passage d'âme. « Ma mère » durant de longues années, « Maman » sur sa fin de vie... Que de temps perdu durant 15 ans aux côtés d'un homme nocif pour elle, revenu dans sa vie au départ de papa en 2009. Mon papa adoré que je n'ai pas pu accompagner. Mais à l'époque je ne savais pas. Mais lorsqu'elle est tombée malade, fille unique, j'ai repris les rênes de sa vie. *Il me craignait selon maman.* 5 jours passés avec elle à la clinique, en fin de vie, main dans la main, nuits et jours, entourées d'amour et de bienveillance, de pardon, d'acceptations. Ils changeront plus de 15 ans de non-dit à cause du compagnon de ma mère qui l'a aveuglé. Ses derniers mots résonnent encore : « *jamais je n'aurais pensé finir mes derniers jours à tes côtés* », « *on efface tout* ». **Je l'ai accompagné dans la lumière** sous les regards ébahis des infirmières. Une première pour moi. Et ma première patiente a été maman.

5 jours seront suffisants pour changer une partie de ma vie. 5 jours de formation pour pardonner, lâcher et couper les liens, accueillir sa lumière et ses signes chaque fois qu'elle est par là.

Merci à l'univers pour ce beau cadeau. Mais il y a tant à raconter. Un peu de patience.

Liens :

Association : <https://nicolebar319.wixsite.com/nicole-barbiero/artherapie-bienetre>

Emilie : <https://www.lfelici.com/%C3%A0-propos-de-moi>

Isabelle :

https://www.tiktok.com/@allysson.kayne? t=8jKs8yXzB9V& r=1&fbclid=IwY2xjawMenP9leHRuA2FlbQIxMQABHnSwXs6pdL8V0BIR_Y06JdfYljgJmrqXhS9MYUSO5M690ZUvYwmqf2wGrz_1_aem_4KFmVPkVM-37pYYAdnyJBw

Bérangère : <https://www.berengeremusard.fr/>

Céline : <https://www.energisons>

Frédérique : <https://www.frederiquemegret.com/>

Marie Cavarero : <https://www.mariame-aura.fr/>